

Liebe Freundinnen und Freunde aus Ichenhausen,



der 21. Mai ist ein besonderes Jubiläum: Vor 40 Jahren haben die Bürgermeister von Valeggio und Ichenhausen, Prof. Luciano Terleth und Walfred Kuhn den Partnerschaftsvertrag zwischen unseren beiden Gemeinden unterzeichnet.

Wir müssen aber auch allen danken, die diese Städtepartnerschaft gefördert und sich über die Jahre für die Städtepartnerschaft eingesetzt haben, insbesondere dem ehemaligen Bürgermeister von Valeggio sul Mincio, Luigi Debeni und Dr. Quintus aus Ichenhausen, aber auch allen, die dazu beigetragen haben, die Städtepartnerschaft lebendig zu halten. Die Weitsicht derjenigen, die sofort an die große Chance geglaubt haben in Freundschaften zu wachsen, im Austausch von Jugendlichen und Studenten, selbst sprachliche Hindernisse zu überwinden, hat im Laufe der Jahre viele, viele Früchte getragen.

Freundschaften, Kooperationen, kultureller, sportlicher und kommerzieller Austausch wurden geboren. Jeder gegenseitige Besuch unserer beiden Gemeinschaften ist ein Grund zum Feiern und Mitmachen. Wir hatten gerade in den letzten Jahren, in den Jahren der Pandemie, eine große Solidaritätsbekundung und für all das sind wir, unsere Gemeinde Valeggio, der von Ichenhausen sehr dankbar.

Auch in diesem Jahr haben wir einige Gelegenheiten, uns wieder zu treffen, zusammen zu sein und unsere Freundschaft neu zu entfachen.

Wir müssen diesen Weg weitergehen, unsere Staaten, Europa, die Welt braucht tatsächlich Freundschaft und Frieden.

Valeggio, im Mai 2022

Alessandro Gardoni
1. Bürgermeister